

# 就職塾ニュース

# 9 2018年 月号



※利用者作成



## 週末特別訓練

### 9月1日(土) ボーリング大会

最初は緊張してなかなか上手くできませんでしたが、周りの温かいサポートやアドバイスのお陰で、後半は少しずつですがボウリング技術を上達させることができました。今回の大会の経験をもとにしてほかの分野でも上達していけるように努力していきたいと思いました。(H.W.)



### 9月8日(土) 野球観戦(中日 VS 広島)

プロ野球を生で見たことが無く初めての経験だったのでとても新鮮でした。1回で2点取られて駄目かな?と思いましたが何とか逆転することができ、初観戦を勝利で終えることができ良かったと思います。また機会があれば見に行きたいなと思います!(K.M.)

### 9月15日(土) ヨガ講習

久しぶりに参加したら、今までにやったことのない動きがあって楽しかったです。翌日のことを考えず、一生懸命がんばって挑戦したら、案の定、翌日には筋肉痛になっていました。でも肩の周りはとても軽くなっていて、驚きました。もうずっと何年も悩まされてきた肩こりが、嘘のようになっていて、とってもありがたかったです。(M.K.)

【職員より】 運動の秋と言うことで、スポーツに関するイベントを多く開催しました。一緒に身体を動かしたり応援することで、利用者同士のコミュニケーションも向上したと思います。

## 特別訓練



### 9月11日(火) HW 講習会(ビジネスマナー 就職活動編①)

ハローワークで実際に検索機に触れられて良かったです。いろいろと検索条件の絞り込みが出来て、就業時間や年齢だけでなく、名城線とか桜通線といった地下鉄の沿線で選んだりできることを知りました。お菓子のピックアップ等、気になった仕事もありました。(Y.M.)

### 9月18日(火) / 25日(火) ビジネスマナー 就職活動編②、③

就職活動編では、就職活動を行う上でのマナーや心構えを教えてください、面接を受ける態度として良い例・悪い例などを職員が実際に目の前でシュミレーションしたりしました。本番はやはり緊張してしまうと思うので、心構えについては大変参考になりました。(R.S.)

【職員より】 来月初めに行われる合同就職面接会に向けての訓練を、集中的に行いました。面接会に参加する人は勿論のこと、今回面接会に参加しない人にとっても勉強になる時間になったと思います。今後に活かして貰いたいです。

## グループワーク



### 9月14日(金) / 21日(金) / 28日(金)

グループワークでは、糸ひす祭りに向けてクリスマスのかご作りを担当致しました。最初はかごを編む時に途中で順番が分からなくなり、とても苦労しましたが、印をつけるなどして工夫することで、最終的には順番を迷うことなくきちんと編めるようになりました。(E.O.)

【職員より】 来月の糸ひす祭りに向けて、商品となる雑貨を鋭意作成中です。今年は毎年恒例の「松ぼっくりツリー」と、クラフトテープで作成した「プレゼントボックス」の2種類の商品を販売します。是非ご来店下さい。

### 就職状況

#### 《就職人数》

- ◆当月9月就労者数………3名
- ◆H30年度累計数………16名
- ◆開所(H23/10)以来  
累積数………165名

#### 《定着率》

- 6ヶ月後の就職継続率………94%
- 1年後の就職継続率………84%

### 卒塾生の声

入社してから半年が過ぎましたが、会社にも徐々に慣れ、会社で取り扱う商品や店舗のことなどもようやく分かってきました。販売店のサポート業務は色々ありますが、仕事の幅も広がり充実しています。

(女性/47歳/契約社員/  
事務/H30年3月入社)

### 来月の予定(10月)

#### 《特別訓練》

- ・ビジネスマナー
  - 就職フェア直前対策
  - 企業訪問編
  - オフィスのルール
- ・グループディスカッション

#### 《週末特別訓練》

- ・糸ひす祭り
- ・徳川園

10月13日(土)  
14日(日)  
長者町通りで開催  
(就職塾前の通り)

#### 《体力作り》

- ・ららぽーと 名古屋港
- ・ヨガ講習

#### 《グループワーク》

- ・9月に引き続き、糸ひす祭りで販売する商品を作成します。



クリスマスカラーのクラフトテープを使って編んでいきます。

色を塗った松ぼっくりにデコレーションをしています。

